

# 702 jeunes ont réussi le CATP

LUXEMBOURG - De l'agent de voyages au vendeur professionnel, en passant par les mécaniciens, 702 jeunes ont décroché leur certificat d'aptitude technique et professionnelle (CATP) et certificat d'initiation technique et professionnelle (CITP), cette année. Lors de la remise des diplômes, Pierre Gramagna, directeur de la Chambre de commerce, s'est réjoui du taux de réussite de 85,71 %, légèrement plus élevé que l'an dernier. Pour l'an prochain, les entreprises peuvent déclarer leurs postes d'apprentissage d'ici fin avril.



Les cinq filles ont contribué au taux de réussite de 85,71 %.